

Nuevo club, mismo escudo

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 20 de agosto de 2018, lunes



La Unión Atlético ha surgido este verano como una nueva entidad deportiva que toma el relevo de La Unión Club de Fútbol, que ha desaparecido tras ser en las últimas temporadas el representante de mayor categoría de los que compiten en el municipio. Sin embargo, el escudo que identifica al nuevo club seguirá siendo el mismo, según ha explicado a este diario el presidente, Julián Luna, quien ha expuesto que no es necesario "crear otro debido a que esta imagen sólo lleva la palabra La Unión" y es válido para el nuevo atlético".

Este escudo, además de los colores blanco y azul, acoge imágenes de un balón de fútbol y los símbolos mineros de un carburo y de un castillete.